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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和４年１２月１５日（木）１５:０５ 

小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

１ 開  会 

２ 案  件 

（１）議案 

議案第３１号「北九州市立美術館協議会委員の任命について」 

（美術館 普及課長） 

（２）その他報告 

   その他報告①「市立小学校について」 

  （学校規模適正化担当課長） 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

１ 開催年月日  令和４年１２月１５日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１５：３５ 

３ 開催場所  小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美、大坪 靖直、竹本 真実、郷田 郁子、 

津田 惠次郎 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校支援部長          春日 伸一 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          浜崎 善則 

学校規模適正化担当課長     松本 聡 

教職員課長           立花 昭一 

学校保健課長          中山 賢彦 

学事課長            青栁 祥二 

施設課長            江藤 博明 

美術館普及課長         菅 ゆみ 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         栗林 奈津子 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和４年１２月１５日） 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、シャルマ委員と大坪委員を指名。 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・その他報告①「市立小学校について」 

３ 案 件 

（１）公開案件 

議案第３１号「北九州市立美術館協議会委員の任命について」 

本議案の提案理由を美術館普及課長が説明。 

 [提案理由要旨] 

  北九州市立美術館協議会委員について、任期満了に伴い新たに委員を任命するもの。 

竹本委員／１８番中島徹さんについて、面接と作文等で判断したということであるが、も

う少し詳しく教えていただきたい。 

理由は、図書館協議会にも同じお名前の方がいたと思った。もし同一人物であ

れば、選考の基準としてどのような部分が優れていたのか伺う。 

美術館普及課長／質問のとおり、中島様は北九州市立図書館協議会委員にもご就任されている。 

中島様が美術館と学校関係の仕事もされており、美術館と学校との連携につい

て、ご自分なりの考えをお持ちの方であることが評価のポイントとなり、これも

理由の一つで合格を決定した。 

竹本委員／承知した。 

郷田委員／今回の任命については、特に異論はない。 

１つ、今後の選考の参考として意見を述べる。 

年齢などもできるだけ分散するようにご検討されたようだが、一番お若い方は

４５歳で、可能であれば２０代や３０代の方を入れていただきたい。 

ジェンダーや様々な感覚がスピーディに変わっていく世の中で、若い方が美術

館から離れない、興味を持っていただくためにも、ぜひ２０代など、若い方から

今後検討いただければと思う。 

美術館普及課長／今回も「４０代未満の方を」という視点で、様々な団体の方に提言を依頼した

が、難しい結果となった。次回もそのような視点を取り入れ、選定したいと思う。 

シャルマ委員／新委員の人選について特に異論はないが、９番の桑園英俊さんについて伺う。 

障害のある方が、その独特な感性と表現力で表現されたものが芸術作品、芸術

家として評価される流れも今出てきている中で、桑の実会理事長さんに、協議会

委員に入っていただく視点は非常に素晴らしいものだと思った。 
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今、美術館で既に桑の実工房の作品も、売店で売られていることも拝見し、美

術館に近い方なのだと思う。 

家庭教育の中のグループに入られているが、桑園さんが活躍されている領域を

考えると、家庭教育というよりは社会教育のほうが活動に近いのかと思ったが、

家庭教育の視点での意見をいただくことになるのか。 

美術館普及課長／私どもも少々迷い、家庭教育になるのか社会教育になるのか、両方かかる部分

があるような感じもしている。 

協議会の中では、分類に関わらず、幅広くご意見をいただきたいと考えている。 

シャルマ委員／承知した。 

原 案 可 決 

（関係者以外退出） 

（２）非公開案件 

その他報告①「市立小学校について」 

学校規模適正化担当課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。 

   藍島小学校の休校について、報告するもの。 

報 告 終 了 

４ 閉 会 

１５:３５ 田島教育長が閉会を宣言 


